



Mannheim, den 25. März 2023

Solidarität auf ganzer Linie

GEWERKSCHAFT DEUTSCHER LOKOMOTIVFÜHRER
BEZIRK SÜD - WEST

Bereits vor Wochen hat die Hausgewerkschaft der Deutschen Bahn AG den Streiktermin mit ver.di abgestimmt und medienwirksam kommuniziert. Schafft es die evg nur mit diesem Mittel ihre Mitglieder zu mobilisieren? Hat es die evg verlernt und benötigt Schützenhilfe, um mal wieder einen Arbeitskampf auf die Beine stellen zu können? Uns als GDL hätte man nach so einem Handeln bereits mit einer Einstweiligen Verfügung vor das Arbeitsgericht zittiert.

Unterstützungstreik des Arbeitgebers Abwehr notwendiger Reformen durch die Hausgewerkschaft

Doch nicht genug. Auch der bundeseigene Konzern greift seiner treuliebenden Hausgewerkschaft mächtig unter die Arme. Bereits jetzt hat der Rote Riese verkündet, dass am Montag, den 27. März der **gesamte Fernverkehr eingestellt** wird und im Regionalverkehr heute schon ganze Dienstpläne für Montag im Ausfall geplant sind. Die Solidarisierung ist groß - wobei die Gegenleistungen sicher nicht lange auf sich warten lassen werden.



Mitglieder der GDL streiken nicht

GDL-Mitglieder werden sich nicht dem Streikaufruf der evg anschließen und wie gewohnt ihren Tätigkeiten nachgehen. Eine Verpflichtung einen bestreikten Arbeitsplatz zu übernehmen besteht jedoch nicht. GDL Mitglieder werden den Streik der evg weder unterstützen noch behindern.



Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer
Bezirk Süd-West
Kaiserring 14-16
68161 Mannheim

Tel. 0621 9760 7760
E-Mail info@gdl-sued-west.de